



v.l.n.r.: Großmeister des Radetzky-Ordens, Komm.Rat Dkfm. Harry Tomek und der Gründer der Lazarus Union Senator Prof.h.c. Wolfgang Steinhardt, PhD h.c.



Die Auszeichnung: das „Friedenskreuz mit dem Goldstern des Gründers der Lazarus Union“

## LAZARUS-ORDEN FÜR RADEZKY-GROSSMEISTER

Foto: Vera Steinhardt

**Anlässlich der Erhebung der „Lazarus-Union“ im Juni 2019 in den „General Consultative Status“ durch die Vereinten Nationen hat der Gründer der weltweit tätigen „Lazarus Union“, Senator Prof.h.c. Wolfgang Steinhardt, PhD (USA) h.c., die Auszeichnung des „Friedenskreuzes“ in drei Stufen geschaffen.**

Diese Auszeichnung wird als Zeichen der Wertschätzung und des Respektes an Personen verliehen, welche sich große Verdienste um Frieden, Toleranz, Kameradschaft und dies in Übereinstimmung mit der „Global Compact Resolution“ der Vereinten Nationen erworben haben.

Diese selten vergebene hohe Auszeichnung hat als höchste Stufe in Form des „Friedenskreuzes mit dem Goldstern des Gründers der Lazarus Union“ aus den Händen von Prof. Steinhardt am 20. Februar 2021 der Großmeister des Radetzky-Ordens, Komm.Rat Dkfm. Harry Tomek, entgegennehmen dürfen. Corona bedingt musste die Verleihung, welche bereits am 8. Dezember 2020 erfolgen sollte, auf das laufende Jahr verschoben werden.

Diese ehrende Auszeichnung soll gleichzeitig eine Wertschätzung des Radetzky-Ordens und dessen Bedeutung darstellen.